
Protokoll:  
Rm Kübler (CDU) wiederholt die Bitte, die aus dem Antrag der CDU-Fraktion hervorgeht, 
nämlich den Hilferuf der Rektoren zu unterstützen, dass vom Ministerium eine weitere 0,5-Stelle 
genehmigt werde. 
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein erläutert, die Zuständigkeit, über den Antrag der 
Berufsbildenden Schule zu entscheiden, liege nicht bei der Stadt Koblenz sondern beim 
Ministerium in Mainz. Es sei daher der Verwaltung nicht möglich, eine Aufstockung zu 
erwirken. Sie könne allenfalls empfohlen werden. Empfehlenswert wäre, einen Beschluss 
dahingehend zu fassen, dass die Verwaltung beauftragt werde, den Antrag der Berufsbildenden 
Schulen vom 25.06.2010 gegenüber dem Ministerium zu befürworten. 
 
Auf Nachfrage von Oberbürgermeister, ob der Antragsteller hiermit einverstanden sei, wird dies 
von der Fraktion bestätigt. 
 


